

令和5年度

1月号



六瑞小だより

令和6年1月9日発行
荒川区立第六瑞光小学校
校長 柿原 直昭
第375号

今日がたのしく 明日もうれしい 六瑞小

<http://www.aen.arakawa.tokyo.jp/DAI6ZUIKO-E/>



年頭所感

校長 柿原 直昭

保護者の皆様、地域の皆様には、お健やかに新しい年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

一月は昔の言い方(古い暦)では「正月(しょうがつ)」、また、「睦月(むつき)」という呼び方があります。正月の「正」には、身を正す、心を正すという意味があり、文字どおり一月は、一年の始めの月として「身を正し、心を正す月」ということとなります。また、睦月の「睦」には、親しい人と仲良くするという意味があり、一月は「親しい人と仲良く合う月」ということとなります。まず一月に身を正し、皆誰もが仲良くして、この1年のスタートになることを願っています。

さて、新年にあたり、子供たちの健やかな成長に向け、3つのことを確認したいと思います。

一つ目は、「認め励ます」ということです。叱るだけでは人は育ちません。また、褒めるだけでも育ちません。叱咤激励のバランスをとりながら、認めて励ます絶妙さを基本としたいものです。

二つ目は、「善しは善し、悪しは悪し」ということです。人間社会には、理由を後回しにして善いことは善く、悪いことは悪いというルール、マナー、すがた、かたちがあります。このことを教え守らせることは、私たち大人の努めです。子供を取り巻く全ての大人が一致した考えで教えることが基本です。

三つ目は、「人とよく遊ぶ」ということです。子供たち同士で群れて遊ぶ中で、やって良いことと悪いこと、様々なルールやマナー、ものの見方や考え方等を身に付けていきます。人と遊ぶことは、子供にとって重要な学習の場だということを再認識することが大切です。

教職員一同、心を新たにし、身を正し、仲良くし(助け合い)、本校の教育活動に充実に向けて取り組んでまいります。昨年同様ご支援くださいますようお願い申し上げます。



1月の行事予定 *今後の状況によって、変更する場合があります。(1/9現在)

8	月	成人の日	20	土	授業公開日
9	火	始業式 給食(始)	21	日	
10	水	集会 寺子屋1・2年 校内研究4年	22	月	
11	木	安全指導日	23	火	発育測定4~6年
12	金	荒川区図画工作展覧会鑑賞4年 (有)マツイ(太鼓皮専門のタンナー)見学 3年	24	水	なかよしデー 縦割り班活動 寺子屋5・6年 6年生を送る会合同練習 すずらん
13	土		25	木	校内書初め展(終) 発育測定1~3年・すずらん
14	日		26	金	社会科見学 5年 なわとび週間(終)
15	月	避難訓練 委員会 なわとび週間(始) 席書会3~6年	27	土	
16	火	六ちゃんの日 南千住警察署見学 3年	28	日	
17	水	集会 校内書初め展(始)	29	月	セラピー犬体験 個人面談週間(始)
18	木	歯・口の健康づくり事業1・3・5年	30	火	早稲田大学連携授業 4年
19	金		31	水	集会 寺子屋3・4年 校内研究6年

社明パレード

12月3日(日)社会を明るくする運動(社明パレード)に参加しました。3年生~6年生が参加し、楽器の演奏やポンポンを振ったり、横断幕を持ったりするなど、それぞれに役割を担いながら、パレードに参加しました。普段から練習している行進の足並みにのせながら、「ファイヤーボール」と「ポリウォリ



・ドゥードゥル」の2曲演奏しました。

沿道の方々からは、多くの声援と拍手をいただきながら、皆さんに喜んでいただけるよう、精一杯の演奏を心掛けました。

応援して下さった皆様、パレードの主催・協力をしてくださった方々、楽器運搬などでお世話になったパパの会の皆様、ありがとうございました。



金管引継ぎ集会

12月14日(木)金管引継ぎ集会が行われました。引継ぎ集会は6年生の意志を継いで、マーチングバンド活動を引き継ぎ、来年への思いを新たに活動を始めていく区切りの会です。

引継ぎ式では、6年生一人一人に向け、下級生代表の4・5年生が6年生に感謝の気持ちを伝えました。また、6年生は、金管マーチングバンド活動を通して学んだことやこれからの六瑞小金管マーチングバンドへの思いを、それぞれに伝え、1~5年生への励ましの言葉を送りました。

児童たちの心のこもった、温かい会となりました。

6年生 社会科見学

12月20日(水)、バスで社会科見学へ行きました。国会議事堂では、実際に国会が行われている会場を目の前にした後、国会の討論を疑似的に体験するプログラムに、児童が参加しました。東京タワーで東京の街を一望した後に、科学技術館では日本の科学技術の歴史や、今取り組んでいる技術も体感しました。私たちの住んでいる国、日本のことについて、考えを深めることのできる大事な経験をした一日となりました。



5年生 区合唱鑑賞教室

12月21日(木)、サンパール荒川大ホールにて、武蔵野音楽大学室内合唱団の合唱を鑑賞しました。当日は伝統的な文部省唱歌の他にも、普段から学校で歌って馴染んでいる「ビリーブ」や「歌えバンバン」など、合唱の名曲をたくさん聴きました。歌に合わせて手拍子を入れたり、合唱団の人たちと一緒に歌う場面もあり、歌うことに対して大きな刺激を受けることができました。

たっぷり合唱の美しさや迫力を味わうことができました。

